

LES CAUSES PSYCHIQUES DES MALADIES

LES SYSTEMES ANNEXES

LES GLANDES ENDOCRINES

Le système endocrinien représente dans son ensemble l'harmonie.

- ° La glande pinéale représente le transfert de l'intelligence de la conscience psychique à la conscience objective, ainsi que la vision spirituelle.
- ° La glande pituitaire représente le maintien de l'harmonie du corps.
- ° La glande thyroïde représente la croissance du mental et de l'intellect. Elle représente aussi l'équilibre dans l'utilisation des moyens d'expression verbale, non verbale, ou sexuelle.
- ° Le thymus représente le sens des responsabilités.
- ° Les glandes surrénales représentent la conservation de l'espèce par l'instinct.
- ° Les glandes sexuelles représentent la force vitale, l'expression de la vie animale.

Les maladies du système endocrinien peuvent correspondre à des difficultés à se sentir à la hauteur d'une situation, de ce qui est demandé à l'être, à une peur de se sentir dépassé par les événements, à une crainte de se tromper de direction, et dans un sens plus général, peur de ne pas pouvoir faire comme il faut au moment où il le faut.

La thyroïde :

Les problèmes à la glande thyroïde sont souvent associés à une profonde tristesse parce que la personne n'a pu s'exprimer comme elle l'aurait souhaité. Ils sont liés à la gorge, donc à la parole.

- Hypothyroïdie :

Suppression ou diminution de la fonction thyroïdienne par déficit en hormone thyroïdienne. Ralentissement de toutes les fonctions aboutissant à une diminution considérable du métabolisme basal, à la frigidité et à des troubles intellectuels plus ou moins marqués, et chez l'enfant par un arrêt de développement et à la non apparition de la puberté.

Fatigue, épuisement, découragement, impression que la personne n'arrivera pas à assumer sa vie, ou n'arrivera pas à se faire comprendre. Elle peut aussi être le résultat d'une rancune ancienne et tenace, ou d'une culpabilité secrète.

- Hyperthyroïdie :

Affection caractérisée anatomiquement par l'hyperplasie diffuse de l'épithélium thyroïdien, et cliniquement par une augmentation de volume de la glande thyroïde, de la tachycardie, de l'exophtalmie, un tremblement spécial, de l'amaigrissement et une élévation marquée du métabolisme local.

Désir de se venger, de prouver quelque chose aux autres, de montrer aux autres ce dont la personne est capable, ce qui provoque un stress constant jusqu'à l'épuisement et le découragement.

- Maladie de Basedow (goitre) : Fortes émotions qui n'ont pas été exprimées, comme le chagrin ou le ressentiment, la rancune, la culpabilité.